

令和2年6月4日(木)、沖縄県公安委員会定例会において、沖縄県警察から次の事項について報告があり、これを受けて審議等を行いました。

今週のトピック

警察から、「新型コロナウイルス感染防止対策マスク等の寄附について」の報告がありました。

1 質疑等

(1) 令和2年度警察官A採用募集活動の取組結果について

警務部から「令和2年度警察官A採用の募集活動について、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、非接触型による限られた範囲内で広報媒体を活用した各種取組を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「電子申請数は、前年度より増加し、一定の成果があったと思う。今後、民間企業の新規採用が停滞した場合には、優秀な人材の獲得が期待できる。住民に寄り添う地域警察官の活動を積極的にアピールするなど、継続的に広報活動の充実・強化を図っていただきたい。」との意見がありました。

(2) 新型コロナウイルス感染防止対策マスク等の寄附について

警務部から「中学生、警察OG、職員家族、支援要員、支援団体会社等からマスク・消毒液等の寄贈があり、厚生課及び県内12警察署で受納した。」旨の報告がありました。

公安委員から「手作りマスクを寄贈した中学生の行動に感動した。ちゅらさん運動の「ちゅらひとつくり」の精神や警察を応援してくれる県民のためにも、息の長いコロナとの闘いに頑張っていただきたい。マスク等を寄附された方々に感謝の気持ちを目に見える形で表してほしい。」との意見がありました。

(3) 新型コロナウイルス感染症拡大防止に係る繁華街対策結果について

生活安全部から「県知事の要請を受け、緊急事態宣言発令中の繁華街対策を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「繁華街の警戒活動については、情勢を見極めながら、外出自粛期間中の前後を比較して、県民の目にも見て分かるような警戒方法を検討してほしい。また、国際通りは閉店中の店舗が目立っているので、警戒を継続していただきたい。」との意見がありました。

(4) 北谷町所在の外貨両替店における強盗事件被疑者の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

(5) 那覇市具志所在のゲーム喫茶における強盗殺人事件の検挙について

刑事部から前記事項について報告がありました。

(6) 信号機滅灯対策の推進状況について

交通部から「自然災害で滅灯する信号機に使用する「電源付加装置」「可搬型発動発電機用電源箱」の整備状況」についての報告がありました。

公安委員から「信号機自体が壊れた場合に備えて、予備の信号機としてポータブル型の信号機の活用、ソーラー発電を備えた機器の導入も今後は検討していただきたい。」との意見がありました。

(7) 令和2年度沖縄県警察特別機動隊第1回訓練の実施について

警備部から「令和2年度沖縄県特別機動隊第1回訓練を実施した。」旨の報告がありました。

公安委員から「特別機動隊の出動状況はどうなっているのか、訓練の実施で従来の勤務に影響はないのか。」との質疑とこれへの回答がありました。

2 本部長総括

本部長から「刑事部から御報告させていただいた強盗事件、強盗殺人事件は、県民に大きな不安を与え、体感治安に影響を与えたが、迅速的確な捜査活動により早期の検挙につながった。今後、同種事案が発生した際も、迅速に対応していく。」との総括がありました。

3 委員長意見

国道329号、那覇大橋東交差点から新那覇大橋方向(上間交差点向け)には、入り口付近の道路標識(40km)以外に標識がない。本線は法定速度60kmで、付近を通行する人には分かりづらいので危険ではないか。是非、改善をお願いしたい。

4 決裁・報告等(9件)

警備部

・警備情勢について

監察課

・令和2年度監察実施計画について

広報相談課

・保有個人情報開示請求について

・法定苦情(令和元年警務部総務課第10号)の調査結果及び回答案の作成について

・法定苦情(平成29年警務部総務課第9号)の調査結果及び回答案の作成について

警務課

・沖縄県警察署職員の定数に関する条例の一部を改正する条例について

総務課

・公安委員会関連報告・調整について

・公安委員会定例会会議録の作成について

・公安委員会会議録のホームページ掲載について

5 決定・裁定(2件)

運転免許課

- 自動車運転免許の行政処分について
- 指定自動車教習所に対する監督命令処分について